

Im Schützenjahr 2019/20 regieren Maike Draheim und Noel Fuchtmann das Hilteraner Schützenvolk!

Bessere Bedingungen hätten sich die Veranstalter nicht wünschen können: Bei optimalem Festivalwetter feierte der Schützenverein Hilter am 10. + 11. August mit vielen gut gelaunten Gästen das einzige Open-Air-Schützenfest im Südkreis.

Das Konzept des Hilteraner Schützenfestes kommt an. „Damit haben wir ein Alleinstellungsmerkmal“, freute sich Vereinspräsident Tom Backhaus über einen vollen Platz beim Open-Air-Königsball mit spritzigen „Mitternachtshighlights“ von Fanfarenzug und Spielmannszug am Samstagabend.

Zu Ehren der amtierenden Majestäten Marco Böhmann und seiner Königin Sandra Buchholz, nebst Hofstaat, sowie der Kinder-Kaiser Luca Böhmann mit Königin Melina Schöbel Oliveira nebst Adjutanten, marschierten am Abend viele Schützen der Gastvereine auf das Open-Air Gelände, um mit den Majestäten bis in die frühen Morgenstunden zu feiern.

Der Schützenfest Sonntag begann traditionell mit dem Wecken der Majestäten durch den Spielmannszug.

Ab 11 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Tom Backhaus unter der musikalischen Begleitung der Hängemänner das Königskonzert auf dem Schützenplatz. Zahlreiche Besucher erfreuten sich bei schönem Wetter über die Darbietungen der Hängemänner, des Männergesangsvereins, Fanfarenzug Hilter, sowie des Spielmannszug Hilter.

Auch in diesem Jahr wurden einige Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft im Schützenverein Hilter geehrt.

Für 25 jährige Mitgliedschaft: Jennifer Gierschner, Sebastian Riethausen, Simone Schwarzmann.

Für 40 jährige Mitgliedschaft: Carsten Grafe, Christian Prange, Justus Wesseler Junior.

Für 50 jährige Mitgliedschaft: Werner Grafe und Wolfgang Krenzin.

Für 60 jährige Mitgliedschaft: Fritz Meyer, Wilhelm Niemeyer, Werner Pollmann, Eckhard Schulz Walter Siefker, Wolfgang Söger und Horst Wesseler.

Allen Jubilaren ein herzliches Dankeschön für die langjährige Treue.

Und auch der Sonntagabend lockte zahlreiche Besucher auf den Festplatz.

Im Kampf um die Würde des Schützenkönigs setzte sich dabei Maike Draheim gegen ihre Konkurrenten durch.

Im Fackelschein der Feuerwehr nahm Sie gemeinsam mit ihrem Prinzgemahl Udo Peuker vor dem ältesten Schützenhaus im Südkreis die Zeichen der Regentschaft entgegen.

Als Hofmarschall steht Frank Draheim mit Ehrendame Monika Peuker-Lindert an der Seite des Königspaars. Als Adjutantenpaar fungiert Hildegard und Hubert Frerich.

Als Adlerschützen bewiesen zuvor Michel Buchholz (Krone), Marion Mai (Zepter), Ilja Kantner (Reichsapfel), Michael van der List (Kopf), Gerd Krause (Schweif), Verena Mai (linker Flügel), Christian Prange (rechter Flügel), Tobias Mai (linke Kralle) und Volker Schulz (rechte Kralle) ihre Treffsicherheit, bevor mit dem 580. Schuss Maike Draheim unter dem Jubel der Damenkompanie den Kampf um die Königswürde beendete.

Den Hilteraner Nachwuchs regiert Noel Fuchtmann gemeinsam mit Kinderkönigin Cara Lammers.

In ihrem Hofstatt stehen Nick und Alessi Steinhauer sowie Luca und Kiara Lückemeyer.

Alter und Neuer Jugendkönig ist Lucas Schöbel Oliveira, der in einem spannenden Kampf seinen Titel verteidigte und als 1. Jugendkaiser sein Amt antritt.

Gute Tradition hat in Hilter seit vielen Jahren auch der Wettstreit um die Würde des Bürgerkönigs.

Den siegbringenden Treffer gab diesmal Dominik Eble aus Hilter ab.